



Las zonas que podrían registrar mayores afectaciones por la reparación del ducto están en las delegaciones Azcapotzalco, Tlalpan, Iztapalapa y parte de Benito Juárez

Ruptura de ducto adelanta corte de agua en la capital

HÉCTOR MOLINA S.

Un error humano provocó la suspensión del corte de agua del Cutzamala programado para este fin de semana, aunque desde ayer disminuyó el suministro a la ciudad de México.

El corte, que se planeaba desde la noche del viernes hasta el domingo, se adelantó debido a la ruptura de un tubo de 99 pulgadas que se fracturó debido a trabajos de reparación que se realizaban cerca del libramiento Atlacomulco- Toluca.

El ducto fue roto por trabajadores de una constructora la noche del miércoles, por lo que el caudal que alimenta a la ciudad disminuyó 25%.

Por el momento, se espera que comiencen los problemas de escasez de agua desde el sábado y que el suministro se restablezca hasta el lunes.

Según el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, el agua que se dejará de enviar al DF por la reparación del tubo equivale al doble de la que se planeaba ahorrar al disminuir el caudal del Cutzamala hacia el Valle de México; la capital dejará de recibir más de un billón de litros de agua.

Consumo irresponsable

Fugas en tuberías viejas provocan pérdida de 70%

La antigüedad de las tuberías que abastecen el agua al DF, sumada al consumo irresponsable, ocasionan la pérdida de 70% del líquido

Para el presidente de la Americ, la red hidráulica está sostenida "sobre alfileres" con lo que se eleva el riesgo de un colapso en la infraestructura

